



## **VICEPRESIDENTA DEL CONGRESO, ROSSELLI AMURUZ, IMPULSÓ CREACIÓN DE UNIVERSIDAD DE JAUJA**

Comprometida con aportar en la educación y el desarrollo de la provincia de Jauja (región Junín), la tercera vicepresidenta del Congreso de la República, Rosselli Amuruz, junto con la Oficina de Enlace con los Gobiernos Regionales y Locales, realizó el evento «Creación de la Universidad Nacional de Jauja: Avances y retos».

El evento se llevó a cabo el miércoles 24 de abril a las 10:00 a.m. en el Centro Educativo San Vicente de Paul y contó con la participación del alcalde Ángel Moisés de la Municipalidad provincial de Jauja, representantes del Gore Junín y la Asociación de Exportadores (ADEX).

En la reunión se resaltaron la relevancia y las ventajas de tener una universidad nacional en Jauja, como el aporte al desarrollo regional, la capacitación de profesionales en campos de interés local, la investigación científica y la vinculación con el sector productivo.

**Lima, 25 de abril de 2024**